
Neue  Strukturen  im  Rathaus:
Wirtschaftsförderung  und
Tourismus sind nun Chefsache
Bürgermeister  Roland  Schäfer  hat  jetzt  seine  Pläne  zur
Umstrukturierung  der  Bergkamener  Stadtverwaltung  vorgelegt.
Vieles  ist  bereits  seit  der  jüngsten  Ratssitzung  bekannt.
Offen war bisher, wie die Aufgaben von Fachdezernent Manfred
Turk nach seinem Ausscheiden zum 1. August und der Streichung
seiner Dezernentenstelle verteil werden.

Schäfer  selbst,  bzw.  sein
Bürgermeisterbüro  wird  die
wichtigen  Bereiche
Wirtschaftsförderung  und
Tourismus  übernehmen.  Das
Fachdezernat  Innere  Verwaltung
wird aufgelöst und das neue Amt
„Zentrale  Dienste  und
Stadtmarketing“  gebildet.

Bereits zum 1. Mai wird im Dezernat II die neue Beigeordnete
Christine  Busch  für  die  Bereiche  Bürgerbüro,  nun
einschließlich  des  Bereiches  Soziales,  Schule-Sport-
Weiterbildung sowie dem Jugendamt zuständig sein. Der vom Rat
der Stadt Bergkamen neu bestellte Kämmerer Holger Lachmann im
Dezernat III kümmert sich für die Bereiche Finanzen, Kultur
und Recht. Der I. Beigeordnete Dr.-Ing. Hans-Joachim Peters
ist dann im Dezernat IV verantwortlich für die Bereiche Bauen,
Gebäudewirtschaft,  Planung,  Liegenschaften  sowie
Baubetriebshof.
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Mehr  als  245.000  Euro  werden
gespart
Wie Bürgermeister Roland Schäfer weiter mitteilt wird durch
die Neustrukturierung der Verwaltung ab dem 1 Mai bzw. 1.
August  2014  die  Vorgabe  des  Haushaltssicherungskonzeptes
(HSK), eine Einsparung beim Führungspersonal zu erzielen, mehr
als erreicht. „Durch den Wegfall einer Dezernentenstelle sowie
von Amts- und Sachgebietsleiterstellen gelingt es, den HSK-
Beitrag  von  rund  245.000,-  Euro  zu  übertreffen“,  so
Bürgermeister  Roland  Schäfer.

„Ich bin mir sicher, dass wir durch diese Neustrukturierung
trotz der Einsparungen im personellen Bereich weiterhin eine
effizient  arbeitende  Stadtverwaltung  zum  Wohle  aller
Bürgerinnen  und  Bürger  stellen  werden“,  so  Bürgermeister
Roland Schäfer weiter.

So sieht der Organisationsplan der Bergkamener Stadtverwaltung
ab 1. August aus: Orgaplan 01.08.2014

Inklusion  in  Bergkamener
Schulen  steht  jetzt  auf
solidem finanziellen Sockel
Noch vor zwei Wochen hatte Bergkamens Bürgermeister Roland
Schäfer  damit  gerechnet,  dass  die  Frage  „Wer  bezahlt  die
Inklusion  in  den  Schulen?“  letztlich  vom
Landesverfassungsgericht beantwortet wird. Dazu kommt es jetzt
nicht.
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Am heutigen Donnerstag  war er als Präsident des Städte- und
Gemeindebunds  NRW  wieder  zu  Verhandlungen  mit  der
Landesregierung  in  Düsseldorf.  Mit  Erfolg.  Es  wurde  ein
Ergebnis erzielt, das auch die CDU-Mehrheit im Städte- und
Gemeindebund zufrieden stellte. Die Kosten werden jetzt auch
Städte wie Bergkamen und den Kreis Unna nicht vor unlösbare
Aufgaben stellen.

„Die  langen  Verhandlungen  sind  zu  einem  sehr  guten  Ende
gekommen“,  kommentiert  auch  der  SPD-Bildungspolitiker  und
hiesige  Landtagsabgeordnete  Rüdiger  Weiß  die  Einigung  der
Kommunen mit der nordrhein-westfälischen Landesregierung über
die Kostenverteilung des gemeinsamen Unterrichts von Kindern
mit und ohne Behinderung.

Nach zwanzig Gesprächsrunden hat an diesem Donnerstag mit dem
Städte-  und  Gemeindebund  nach  dem  Städtetag  und  dem
Landkreistag  auch  der  dritte  kommunale  Spitzenverband
zugestimmt  und  die  Vereinbarung  unterschrieben.

„Das ist ein großer Erfolg der SPD-Fraktion im nordrhein-
westfälischen Landtag. Sie hat durch beharrliches Verhandeln
den Weg bereitet für die schulische Inklusion in den Schulen.
Die  CDU  hat  versucht,  dieses  sensible  Thema  für  den
Kommunalwahlkampf  zu  nutzen  und  wollte  ein  Scheitern  der
Gespräche. Nun ist die CDU gescheitert“, sagt Rüdiger Weiß.

Die Landesregierung hatte bereits Ende Januar angeboten, sich
für  fünf  Jahre  mit  insgesamt  175  Millionen  Euro  an  den
Inklusionskosten  zu  beteiligen.  Es  gibt  sogar  das
Zugeständnis, den Jahresanteil von 35 Millionen Euro ab 2015
jährlich nochmals zu überprüfen und gegebenenfalls anzupassen.
Das Land zahlt jährlich 25 Millionen Euro für Investitionen an
die  Kommunen  und  zusätzlich  eine  jährlich  unbefristete
Pauschale von zehn Millionen Euro.

Geprüft wird derzeit noch, ob vermehrt Integrationshelfer an
den Regelschulen eingesetzt werden müssen, um die Kinder mit



individuellem  Förderbedarf  unterrichten  zu  können.  Auch
hierfür stellt das Land Geld zur Verfügung.

„Die 175 Millionen Euro sind deutlich mehr Geld als das in
einem Gutachten, welches von den kommunalen Spitzenverbänden
und dem Land gemeinsam beauftragt war, herausgearbeitet wurde.
Damit  wird  aber  ganz  deutlich:  Wir  lassen  kein  Kind  in
Nordrhein-Westfalen zurück. Der unzumutbare Schwebezustand für
die Kommunen ist nun vorbei. Nun kann die Inklusion in den
Schulen tatsächlich in diesem Jahr und damit zum kommenden
Schuljahr starten. Mit dieser Vereinbarung steht die inklusive
Gesellschaft im Vordergrund und nicht mehr das Geld. Dies ist
ein  ausgezeichnetes  Signal  für  unsere  Kinder  und  ihre
Zukunft“,  so  Rüdiger  Weiß.

Polizei bittet Bevölkerung um
Hilfe  bei  der  Aufklärung
einer Vergewaltigung
Die Dortmunder Polizei bittet die Bevölkerung um Mithilfe bei
der  Aufklärung  einer  weiteren  Vergewaltigung  einer  jungen
Frau,  die  sich  bereits  am  Freitag  vergangener  Woche  in
Dortmund-Marten ereignet hatte.

Die 24-jährige Frau wurde um 2 Uhr  auf einem Fußweg hinter
der Straße Auf der Kiste  von drei Unbekannten überfallen.
Einer der Unbekannten vergewaltigte anschließend die Frau.

Nach Angaben der Frau joggte sie zu dieser Zeit auf einem
kleinen  Fußweg  zwischen  der  Straße  Auf  der  Kiste  und  dem
dahinterliegenden Park (Schmechtingsbach). Sie stolperte und
fiel zu Boden. Dann standen drei Männer um sie herum. Einer
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der Täter hielt die Frau fest, ein weiterer vergewaltigte sie.
Der  dritte  Täter  stand  unbeteiligt  daneben.  Von  den
Unbekannten ist bisher nur bekannt, dass es Männer sind im
Alter um die 30 Jahre. Einer von ihnen war groß, etwa 1.90 m.
Sie sprachen deutsch mit einem vermutlich türkischem Akzent.

Die Tat wurde ein Tag später, am Samstag, 5. April, in den
Nachmittagsstunden bei der Polizei angezeigt. Die bisherigen
Ermittlungsansätze blieben bisher ohne Erfolg. Personen, die
Zeugen der Tat wurden oder sonstige Hinweise zur Tatklärung
geben können werden gebeten, sich mit dem Kriminaldauerdienst
in Dortmund unter der Rufnummer 132-7441 in Verbindung zu
setzen.

Einbrecher  haben  es  auf
Friseurartikel abgesehen
Bei den Einbrechern in Oberaden scheint zurzeit ein erhöhter
Bedarf an Friseurartikel zu bestehen. Schon wieder wurde in
der Nacht zu Donnerstag in ein Friseurgeschäft eingebrochen,
diesmal an der Burgstraße. Natürlich ließen sie auch das Geld
aus der Kasse mitgehen.

Bei  einem  weiteren  Einbruch  in  Oberaden,  diesmal  in  ein
Gardinengeschäft an der Marktstraße, stahlen die unbekannten
Täter Bargeld

„Wer  hat  Verdächtiges  bemerkt?“,  fragt  nun  die  Polizei.
Hinweise in Beiden Fällen nimmt die Polizei in Bergkamen unter
der Rufnummer 02307 921 7320 oder 921 0 entgegen.
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Abbruchbagger macht jetzt das
Gesundheitshaus  von  Grimberg
3/4 platt
Der Abbruchbagger übt schon mal am ehemaligen Gesundheitshaus
der Zeche Grimberg 3/4 in Weddinghofen.

Ein Abbruchbagger macht jetzt das ehemalige Gesundheitshaus
von Grimberg 3/4 platt.

Allerdings handelt es sich hier nicht um einen Roboter-Bagger,
wie er beim späteren Abbruch des Wohnturms zum Einsatz kommen
wird.  Hier  handelt  es  sich  um  ein  wirklich  schweres
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Arbeitsgerät  und  der  Baggerführer  sitzt  tatsächlich  im
Häuschen.

Das Gesundheitshaus, das später eine Altenpflegeakademie und
zuletzt  die  Regenbogenschule  des  Kreises  Unna  aufgenommen
hatte,  steht  ebenerdig.  Eine  besondere  filigrane
Vorgehensweise wie beim Wohnturm ist deshalb nicht notwendig.

Später  werden  weitere  Gebäude  auf  dem  ehemaligen
Bergwerksgelände  westlich  des  Berufskollegs  abgerissen.
Immerhin  werden  danach  noch  eine  Informationstafel  an  der
Zechenbahntrasse und der Gedenkstein, der sich nördlich der
ehemaligen  Zechenzufahrtsstraße  befindet,  an  Grimberg  3/4
erinnern.

Gehweg vom Jugendheim bis zum
Birkenweg wird saniert
Ab  Montag,  14.  April,  ist  die  Wegeverbindung  am  Ende  des
Grünen  Weges  in  Bergkamen-Weddinghofen  zwischen  ev.
Kindergarten  und  dem  Kinder-  und  Jugendhaus  Balu  bis  zum
Birkenweg nicht mehr nutzbar.
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Zahlreiche Stolperfallen im Asphalt machen das Laufen auf dem
Gehweg  vom  Grünen  Weg  zum  Birkenweg  unerquicklich.  Seit
Monaten ist deshalb ein Teil des zweigeteilten Wegs gesperrt.

In einer Gemeinschaftsaktion wird durch den Baubetriebshof und
das Tiefbauamt der Stadt Bergkamen sowie einem Fachunternehmen
der marode Oberflächenzustand einer Totalsanierung unterzogen.
Die bisher separat geführten Wege werden vereint und mit einer
neuen Pflasterung versehen.

„Mit dieser Maßnahme wird auch einer häufig gegenüber dem
Weddinghofer Ortsvorsteher Dirk Haverkamp geäußerten Anregung
Rechnung getragen“, erklärt der Technische Beigeordnete Dr.
Hans-Joachim Peters.

Für die Baumaßnahme ist eine Dauer von zehn Tagen geplant; in
dieser Zeit muss der Weg voll gesperrt werden. Fußgänger und
Radfahrer werden gebeten über die „Kuhbachtrasse“ bzw. den
Birkenweg auszuweichen.
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SPD  Weddinghofen  lädt  zum
Petanque-Turnier ein
Der SPD-Ortsverein Weddinghofen veranstaltet am Samstag, 12.
April, im Wasserpark wieder ein Petanque-Turnier. Ab 14 Uhr
sind alle Interessierten herzlich eingeladen mitzuspielen.

Die  Petanque-Turniere  werden  seit  Jahren  von  der  SPD
Weddinghofen  organisiert  um  auf  die  wettkampfgerechte
Petanque-Anlage  im  Wasserpark  hinzuweisen.

Auch Neulinge im Petanque -Sport sind herzlich willkommen. Die
Regeln des Petanque, Boule oder Boccia, wie es auch genannt
wird, werden an dem Nachmittag erklärt.

Desweiteren stehen dort an dem Nachmittag alle politischen
Vertreter der SPD aus Weddinghofen zum persönlichen Gespräch
bereit.

Osterfußballturnier  des
Kinder-  und  Jugendbüros  ist
abgesagt
Das Osterfußballturnier des Kinder- und Jugendbüros am 14.04.
muss auf Grund zu weniger Anmeldungen in diesem Jahr leider
ausfallen.  Das  nächste  Fußballturnier  für  Kinder  und
Jugendliche  startet  dann  in  den  Herbstferien
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Fußballer  des  Gymnasium
spielen  um  Einzug  ins
Landesfinale
Die  Erfolgsserie  der  Fußballer  des  Städtischen  Gymnasiums
Bergkamen in der Wettkampfklasse II (Jahrgänge 1998-2000) geht
weiter:  Der  frischgekürte  Kreismeister  der  weiterführenden
Schulen  setzte  sich  auch  in  der  ersten  Runde  der
Bezirksregierungsmeisterschaften durch und spielt nun am 5.
Mai um den Einzug ins Landesfinale Nordrhein-Westfalen.

Zum erfolgreichen Team gehören:
Dominik Lehmann, Sebastian Rabe, Lukas Beimann, Felix Rudolf,
Max Ehland, Moritz Prengel, Kemal Akbulut, Tom Pracht, Serkan
Gül, Ismail Pakdemir, Fabio Mainka, Niels Strehlau, Niklas von
Malottki, Florian Frische, Hamid Charif und Tolgahan Gürses.

Am Oberadener Römerberg bekamen es die SGB-Schüler in der
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ersten Partie mit dem Gymnasium Warstein, Sieger des Kreises
Soest, zu tun. Gegen die Warsteiner ließen die Bergkamener in
der Defensive absolut nichts anbrennen und erwischten in der
Offensive einen Traumstart. Bereits nach fünf Minuten erzielte
Fabio Mainka nach schöner Einzelleistung das 1:0. In der Folge
boten sich zahlreiche Chancen zu erhöhen, die aber ungenutzt
blieben. Zehn Minuten vor dem Abpfiff gelang Fabio Mainka aber
nach toller Vorarbeit von Serkan Gül und Ismail Pakdemir das
erlösende 2:0 (30.).

Im  zweiten  Spiel  der  Bezirksrunde  traf  das  SGB  auf  die
Realschule  Heessen,  den  Sieger  aus  der  Stadt  Hamm.  Die
Heessener hatten zuvor Warstein ebenfalls mit 2:0 besiegt.

Die  SGB-Schüler  gestalteten  auch  diese  Partie  überlegen,
standen defensiv wiederum gut organisiert, ließen aber in der
Offensive  zunächst  die  nötige  Durchschlagskraft  vermissen.
Kurz vor der Pause spielte Innenverteidiger Lukas Beimann aber
einen 40-Meter-Diagonalpass auf Ismail Pakdemir, der klasse
zum 1:0 versenkte (16.). Mit dem 1:0 im Rücken gingen die SGB-
Spieler in die zweite Halbzeit. Wie erwartet, versuchte die
Realschule Heessen nun den Druck zu erhöhen, die Partie nahm
dabei  an  Intensität  und  Emotionalität  zu.  Die  starke
Bergkamener Defensive ließ aber bis auf zwei Chancen, die SGB-
Keeper  Dominik  Lehmann  glänzend  entschärfte,  nichts  zu.
Innenverteidiger Felix Rudolf konnte sich sogar einen Ausflug
in die gegnerische Hälfte leisten und netzte auf Vorarbeit von
Serkan Gül kurz vor Schluss zur umjubelten Entscheidung ein.

„Unsere Jungs haben sich den Einzug ins Bezirksfinale redlich
verdient. Die Defensive stand enorm, sicher und offensiv haben
wir  jeweils  zu  günstigen  Zeitpunkten  getroffen.  In  Sachen
Chancenauswertung ist aber noch Luft nach oben“, bilanzierte
Matthias Fahling, der das Team in enger Absprache mit Betreuer
Alexander  Kreth,  der  krankheitsbedingt  kurzfristig  passen
musste, an diesem Vormittag begleitete.



Bei  8.  Bergkamener
Blumenbörse  gibt’s  erstmals
einen Spargelmarkt
Die Besucher des 8. Bergkamener Blumenmarkts am 4. Mai können
sich auf besondere kulinarische Genüsse freuen. Erstmals wird
heimischer  Spargel  aus  Rünthe  angeboten.  Diese  gesunden
Stangen gibt es nicht nur frisch, sondern auch in zubereiteter
Form in zig Variationen.

Damit  es  richtig  mundet,  wird
dazu der passende Wein gereicht.
Und  das  ist  nicht  die  einzige
Neuerung  des  frühlinghaften
vergnügens  auf  dem  Stadtmarkt.
Punkt  12  Uhr  gebe  es  eine
faustdicke Überraschung, kündigt
Karsten  Quabeck  vom
Stadtmarketing an. Was es ist,

wollte er aber nicht verraten.

Seit 2007 organisiert die Stadt Bergkamen jährlich am ersten
Sonntag im Mai mit großem Erfolg die Bergkamener Blumenbörse
auf dem Stadtmarkt (Alfred-Gleisner-Platz). Trotz der jungen
Geschichte dieser Veranstaltung, hat sich die Blumenbörse nach
nur wenigen Jahren als fester Bestandteil in der Reihe der
städtischen Veranstaltungen etabliert.

45 Händler kommen zur Blumenbörse
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Die  Organisatoren  und
Sponsoren  (v.l.):  Karsten
Rockel,  Mischael  Krause
(Sparkasse),  Karsten
Quabeck, Manfred Turk, Timm
Jonas  (GSW)  und
Bürgermeister  Roland
Schäfer

Auf einer Gesamtfläche von ca. 6.500 qm haben Aussteller und
Gewerbetreibende  sowie  Vereine  und  Organisationen  aus
Bergkamen  und  der  näheren  Umgebung  die  Möglichkeit,  ihren
Betrieb  zu  präsentieren,  ihre  Waren  auszustellen  und  zu
verkaufen und Informationen zu den Themen Blumen, Pflanzen und
Garten zu geben.

Für Sonntag, 4. Mai, Jahr haben gut 45 Händler ihr Kommen
zugesagt  (u.a.  Röttger,  Dehner,  Bezirksverband  der
Kleingärtner, GWA, div. GaLaBauer u.v.m.)  Ein umfangreiches
gastronomisches Angebot, ein buntes Rahmen- und Bühnenprogramm
sowie  Kinderaktionen  (Karussell,  Hüpfburg,  Baggeraktionen
etc.) runden die Veranstaltung ab.

Parallel  zum  Blumenmarkt  findet  in  der  Stadt  ein
verkaufsoffener Sonntag im Zeitraum von 13.00 – 18.00 Uhr
statt.
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Das Bühnenprogramm:
11.00 Uhr: Eröffnung

11.00  Uhr:  „Kessel  Buntes“  mit  den  Sweet  Devils  vom  TuS
Weddinghofen

11.30  Uhr:  „Farbenfrohe  Tänze“  mit  der  Schreberjugend
Bergkamen

Set 1:

Sorgen für Stimmung bei der Blumenbörse am 4.Mai: Juicy Tones.
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WalkAct – „Trio Gartenzwerge“, einePflanzaktionen gepaart mit
frischem Humor – hilfsbereit und zuvorkommend!  Helfen dem
Publikum auch die Einkäufe zu transportieren…

12.00 Uhr: (ÜBERRASCHUNG!!!)

12.30 Uhr: Big Band der städt. Musikschule unter der Leitung
von Sandra Horn

14.00 Uhr „Diamonds“ – Tanzformation mit Alisa Wolter

 

Drei Gartenzwerge

Set 2: WalkAct – „Trio Gartenzwerge“

15.00 Uhr: „JUICY TONES“ – acoustic pop covers

Set 3: WalkAct – „Trio Gartenzwerge“

18.00 Uhr: Ausklang

Dazu gibt es ganztägig Kinderaktionen mit Nicoles Kinderparty,
Karussell Berg, Hüpfburg, Baggeraktion u.v.m.) Moderiert wird
die Veranstaltung von Helene Pawlitzki
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CharterHaus  informiert
Anlieger  über  Wohnturm-
Abbruch
Der Bergkamener Wohnturm wirkt im Augenblick fast so, als
hätte  der  Verpackungskünstler  Christo  Hand  an  ihn  legt.
Allerdings  droht  im  ein  „trauriges“  Schicksal:  Wie  der
Wohnturm-Abbruch genau vor sich geht, darüber wird CharterHaus
am Donnerstag, 10. April, ab 18 Uhr im Ratstrakt der Stadt
Bergkamen die Anlieger informieren.

Der Wohnturm wird „eingepackt“.

Die interessiert vor allem, welche Belastungen durch Lärm und
Stadt  ihnen  drohen.  Deshalb  werden  in  dieser
Anliegerversammlung  nicht  nur  Vertreter  von  CharterHaus,
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sondern auch der Abbruchfirma Rede und Antwort stehen. Die
werden  sicherlich  auch  den  Sinn  der  offensichtlich  dünnen
Kunststoffverkleidung erklären, die über das Gerüst gespannt
wurde.

Technischer Beigeordneter Dr. Hans-Joachim Peters betont, dass
es sich hierbei nicht um eine Versammlung der Stadt Bergkamen
handelt. Sie stelle lediglich die Räumlichkeiten im Ratstrakt
zur Verfügung.
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